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武直樹公式ホームページ：http://www.take-naoki.com/
ブログ：http://ichigotoichie.blog.eonet.jp/　 Twitter : @takenaoki
Facebook 始めました！ http://www.facebook.com/naoki.take.1

　生野区市会議員団で区内学
校視察を行いました。とても
有意義な視察でした。その場
で、教育委員会の担当者と学
校の校長、教頭、PTA と議員
団で現場を確認しながら、課
題と今後の方針を確認してい
けるのでいい取組です。今年
は、鶴橋幼稚園→舎利寺小学
校→生野小学校→田島中学校
とまわりました。

　生野区ボランティア・市民
活動センターの開所式に行っ
てきました。とても感慨深
かったです。元職場というの
もありますが、働いていた当
時から市民活動センターの必
要性を訴え、なかなか進まな
いので自ら、NPO法人いくの
市民活動支援センターをたち

　有意義な視察でした。北九州市では、サバイバルトレーニングセンター
においてヘリコプターが海に沈んでいくところを想定した訓練の様子。
ウォータープラザにおいて海水から水をつくる膜。福岡市では自転車
レーン導入の状況説明。博多港のコンテナターミナルの整備状況につい
て。視察に来ると相対的に大阪市の状況を認識できます。こうして各都
市が、お互いに切磋琢磨しながら進む側面もまちづくりにはあると実感
しました。

生野区内学校視察を
                             行いました！！

8
23

生野区ボランティア・市民活
動センター開所式に参加！！

8
24

建設消防委員会で行政視察を行いました。8 28～29
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樹

1972年　12月26日生まれ。
1999年　同志社大学大学院社会福祉学専攻博士

課程（前期）修了。大阪市生野区社会福祉
協議会に就職。7年間、生野区のまちづくり
に携わる。

2006年　大阪市東住吉区社会福祉協議会　地域
包括支援センター社会福祉士。

2009年　NPO法人いくの市民活動支援センターを
仲間とたちあげ（2009.4）社会福祉士・介護
支援専門員として、大阪市、生野区のまちづ
くりに奮闘中。

2011年　大阪市会議員選挙（生野区）6,737票のご
支持を受け当選。

プロフィール

あげ、4年間活動してきたことがつながってきたなあと実感できました。また、今日ここに集っている人たち
のお顔をみると今まで一緒に生野区のまちづくりをしてきた仲間ですし、またここを拠点にしてつながって
いけるとうれしくなりました。まちづくりは、やはり時間をかけて進めていく必要があります。

意見交換の様子

開所式での看板のお披露目

博多港のコンテナターミナル

今後の議会日程 10月18日：交通政策特別委員会　10月23日24日：本会議（一般質問）
10月25日、31日～11月7日、18日：一般決算特別委員会



 「呑みに行くだけ！？あなたもできるボランティア」「介護予防・脳の活
性化に最適　トレッキングで仲間づくり」「アウトドア満喫ついでに小遣い
稼ぎ！素人から始める農業」「開業費用70万円から！の介護ビジネス　介
護タクシーを知ろう」　の４つのテーマで、それぞれの活動者、経験者の方
にお話しいただきました。37名もの参加があり大盛況でした。

　災害はいつ、どこで起こるかわかりません。日ごろの備えが必要です。そ
のための、避難所開設訓練が各小学校区で行われています。巽南では、土曜
授業と合同でおこない、児童も全員避難するところから参加でした。地域全
体の避難訓練としてはなかなか興味深い取り組みで約1,000人の参加をいた
だきました。

　武直樹が応援しています「地域共生ケア」についての報告研修会が生野区
で18日開催されました。生野区田丸副区長からの報告もあり、現状分析と
課題の整理ができ、現在までの到達点を皆さんと共有できました。21日に
は、富山から共生ケアの実践者の惣万さん西村さんをお招きし、東成区でも
講演会が開催されました。皆さんと着実に前に進めていきます

　来年4月から民間移管する計画なのに、現在の利用者がどうなるのか全
く分からない。利用者への説明会も利用者からの要請に基づき行われたの
が8月で廃止条例案が９月19日に審議されるという拙速さ。また、福祉局
関係所有のアクセスディンギー11艇（ユニバーサルデザインで誰でも乗れ
る）の今後の取り扱い、福祉局が実施している「障害児者のヨット教室」
「毎月行われている乗艇会」にいたっては、港湾局と福祉局で全く話がで
きていないなど、とても賛成できる状況ではありませんでした。各会派も
態度留保で結論は持ち越されました。今大阪市では、あらゆる施策がこう
した感じで進められています。市民の皆さんの声、行動がとても重要で
す。問題提起してください。

　露天開設やイベント開催に伴う火災予防について大阪市での対応について質疑し、ガソリンの取り扱いの注
意喚起や届出の義務のない「グランドや公園など公道以外で出店する場合の届出」「露店への消火器の設置」
などを義務化する条例改正など国の動向も踏まえながら火災予防対策をすすめていただくことを要望しまし
た。

● 北港ヨットハーバー廃止条例案に反対

● 福知山花火大会火災に関連して火災予防対策について

シニアのための生きがい発見セミナー参加しました。

巽南連合(小学校区)避難所開設訓練を実施！

「生野区で地域共生ケアを進めよう」
「このゆびとーまれ講演会」に参加！

9
14

918 21

9 7

建設消防委員会が開催され質疑しました。9
19

9
26

　美延議長の政治資金パーティーで市立高校吹奏楽部の演奏が行われたことに対して、議長の不信任決議案をみ
らい、公明、自民会派で議員提案し、３会派の賛成多数で可決されました。10月10日現在辞任していません。

本会議が開催され、議長不信任決議が可決されました！！

児童と一緒に避難訓練

地域共生に向け意見交換

障がいがあっても乗れるアクセスディンギー

みなさん熱心に受講しています
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